

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Auskunft erteilt
Herr Bless

Durchwahl
504-4321-19

Ludwigshafen am Rhein, den
27.09.2023

Betriebspraktikum unseres 8. Jahrgangs im Schuljahr 2023/2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Integrierte Gesamtschule Ernst Bloch in Ludwigshafen-Oggersheim legt seit ihrer Einrichtung großen Wert darauf, ihre Schülerinnen und Schüler nicht nur umfassend in den verschiedenen Unterrichtsfächern zu schulen und dadurch zur Entwicklung eines breiten Allgemeinwissens beizutragen, sie will darüber hinaus den ihr anvertrauten jungen Menschen durch ein umfangreiches Angebot an berufsorientierenden Maßnahmen die Möglichkeit bieten, sich bereits während der Schulzeit auf ein späteres erfolgreiches Berufsleben vorzubereiten.

Daher ist es uns als Schule besonders wichtig, dass bereits die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 8 die Möglichkeit erhalten, durch ein Betriebspraktikum einen wirklichkeitsnahen Einblick in die Arbeits- und Berufswelt außerhalb des Schulbetriebes zu erhalten, der später auch dazu beitragen soll, ihnen eine sowohl möglichst eigenständige als auch fundierte Berufswahl zu ermöglichen.

Die Schülerinnen und Schüler sollen in einer für sie neuen Lernumgebung Eindrücke sammeln, mitarbeiten und in geringerem Umfang auch selbstständig tätig werden. Das Praktikum soll in der Zeit vom

08.04.2024 – 19.04.2024

stattfinden.

Die Schülerinnen und Schüler, die sich mit diesem Schreiben bei Ihnen vorstellen, suchen einen Betrieb, in dem sie ein solches Praktikum absolvieren können. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unsere Schülerinnen und Schüler unterstützen und einen Praktikumsplatz zur Verfügung stellen könnten. Wir freuen uns über jede positive Rückmeldung.

Sollten Sie bereit sein, Praktikanten aufzunehmen und zu betreuen, so bitten wir, die entsprechende Bestätigung der Schülerin/ dem Schüler wieder auszuhändigen. Selbstverständlich können Sie uns bei Rückfragen jederzeit gerne kontaktieren.

Vielen Dank – auch im Namen unserer Schülerinnen und Schüler - für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Bless, Stufenleiter der Klassenstufen 7 und 8